

St. Maria Magdalena Ingelheim:
ZDF-Fernsehgottesdienst aus
Heidesheim

Von Christian Feuerstein, Pfarrer
23. Okt. 2024



Am Sonntag, den 17. November 2024 überträgt das ZDF einen Fernsehgottesdienst live aus der Kirche St. Philippus und Jakobus Heidesheim. Schon seit über einem Jahr laufen die Vorbereitungen dafür und jetzt in den letzten Wochen geht es in die heiße Phase. Von Beginn an war es uns wichtig, dass es ein Gottesdienst der gesamten Pfarrei St. Maria Magdalena wird. So sind die Ministranten und anderen liturgischen Dienste aus allen vier Gemeinden zusammengestellt.

Für die regelmäßig ca. 750.000 Mitfeiernden an den Bildschirmen zu Hause ist es sehr schön, wenn der Gottesdienst eine gute Atmosphäre ausstrahlt. Dazu gehört vor allem auch die mitfeiernde Gemeinde. So laden wir alle Mitglieder unserer Pfarrei herzlich ein den Gottesdienst live in Heidesheim mitzufeiern. Wir hoffen auf eine volle Kirche. Einlass ist ab 08.45 Uhr; um 09.00 Uhr sollen alle auf ihren Plätzen sein. Vor Beginn der Liveübertragung um 09.30 Uhr gibt es noch einige wichtige Ansagen und eine gemeinsame Einstimmung. Für die Mitfeier des Gottesdienstes bedarf es keiner gesonderten Anmeldung!

Im Anschluss an den Livegottesdienst gibt es einen Empfang im benachbarten Pfarrzentrum. Alle Gottesdienstteilnehmenden sind eingeladen. Dort wird auch gleich der Livemitschnitt zu sehen sein. Alle, die live dabei waren, können so auch direkt die im Fernsehen übertragenen Bilder sehen. Wir freuen uns, wenn viele mit dabei sind! Herzliche Einladung!